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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 三宅 

日 時 平成２５年３月２８日（木曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ２５ 分 

閉 議   午前 １０ 時 ５３ 分  

出席委員 ◎福井 ○菱田  井上  馬場  中澤  齊藤  日高  湊  

出席理事者  

出席事務局 三宅 

傍聴者 市民  名 報道関係者  名 議員 １名 
 

会  議  の  概  要 
１０：００ 

 

 

◆開議（福井委員長あいさつ）  

  

◆委員長報告の確認 

＜福井委員長 委員長報告朗読＞ 

＜井上委員＞ 

 第５２号議案の条例名中、「障害者等の移動等の円滑のために」とあるが、「等」が

連続しているので、「障害者移動等の」と整理すべきでは。 

＜事務局＞ 

 議案名として報告するものである。 

＜馬場委員＞ 

 「～に係る」という表現について、「～に関わり」とすべきか、確認されたい。 

＜福井委員長＞ 

 確認しておく。＜了＞ 

 

◆議会だより原稿の確認 

＜福井委員長 説明＞ 

＜湊委員＞   

 追加計上額を「５億４千万円」となっているが、より正確に「５億４２００万円」

とすべきでは。 

＜福井委員長＞ 

 そのように修正する。＜了＞ 

 

◆行政視察について 

＜福井委員長＞ 

 日程については５月１４～１６日で調整する。別紙により６項目を候補として抽出

した。ご意見を。 

＜湊委員＞ 

 選定項目とは別に、呉市の下蒲刈町を提案する。島であるが、ガーデンアイランド

構想を立て、松の木により島全体を庭園化しようとするものである。本市でもかわ
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まちづくりの千本松の取り組みに関連する。 

＜馬場委員＞ 

 同じく広島県の大崎上島町を提案する。島であるが、山田洋次監督の「東京家族」

の映画ロケ地となった。ロケ地としてどのような取り組みをしているのか関心があ

る。 

＜井上委員＞ 

 別紙候補地の選定について、委員長の考えは。 

＜福井委員長＞ 

 地理的には、三原市、竹原市、東広島市はそれぞれ近隣である。 

＜井上委員＞ 

 広島３市と山口１市の組み合わせは可能か。 

＜福井委員長＞ 

 例年３市を視察しているが、可能である。 

＜馬場委員＞ 

 視察は３市が適当と考える。内容については正副委員長に一任する。 

＜福井委員長＞ 

 各委員より希望する項目は。 

＜菱田副委員長＞ 

 委員長に一任することでよいのでは。 

＜井上委員＞ 

 宇部市の市道の里親制度とは。 

＜事務局＞ 

 市民、地元企業、各種団体等による道路の美化活動を制度化するものである。地域

美化に対する市民意識の高揚、市民と市が一体となった地域活動を推進することを

目的とされている。 

＜福井委員長＞ 

 道路整備関連については視察項目にしたいと考えている。行程等を勘案し、正副委

員長で調整したい。＜了＞ 

 

◆次回の月例委員会開催について 

＜福井委員長 説明＞ 

 ４月２２日（月）午前１０時より、内容はスプレッド亀岡プラントの現地視察を調

整している。合わせて視察項目に関連し、担当課の出席を求め、市の現状、課題を

認識し、視察に向けた勉強をしたい。正副委員長に一任願いたい。＜了＞ 

 

◆その他 

＜福井委員長＞ 

 上下水道部から別紙のとおり、「上水道事業会計と一般会計間における長期資金の

貸借に関わる協定書（写）」の報告があったので、確認願う。 

＜馬場委員＞ 

 契約者両者が市長名であるので、双方代理の禁止に抵触しないか。 

＜福井委員長＞ 

 確認しておく。 

 

                        ～１０：５３ 


